

miércoles 11 de abril de 2018

# BORMUJOS CONTINÚA TRABAJANDO PARA MEJORAR LA TRAMITACIÓN TELEMÁTICA



El Ayuntamiento de Bormujos continúa trabajando por la implantación de sistemas telemáticos que faciliten a los ciudadanos la tramitación administrativa. El alcalde de Francisco Miguel Molina Haro y la delegada de E-Administración, Marga Beltran Exposito han participado en la jornada celebrada en Diputación de Sevilla para políticos, habilitados y técnicos en la que se ha dado a conocer cep@ol, el Catálogo Electrónico un proyecto de la Junta de Andalucía para dotar a la plataforma de tramitación electrónica que actualmente emplea el Consistorio de nuestro municipio de más de 600 trámites disponibles, completamente definidos. Una avance más en la administración electrónica que ya ofrece Bormujos a través de la plataforma MOAD Tramit@ por medio de la que los ciudadanos pueden efectuar desde su vivienda, sin necesidad de desplazamiento, numerosos trámites.